

SEPTFONDS

La saison des championnats est bien partie



Concentration et détermination pour être au top

Alors que la saison estivale s'annonçait incertaine et que le club septfontois était entre attente et frustration, les boulistes ont enfin relancé le cochonnet et retrouvé le goût de la compétition. Après un début de saison laborieux, une éclaircie augurant d'un bon été semble se préciser.

En coupe de France, les joueurs du club se sont imposés lors de la première manche à Lafrançaise, où il n'est jamais facile de gagner, et se prépare pour le deuxième tour, le 17 juillet à Beaumont-de-Lomagne, en espérant un résultat aussi favorable. En championnat des clubs de provençal, l'équipe septfontoise a échoué par deux fois lors des parties de triplettes décisives, contre St Martial, à Albias mais, dans un sursaut d'or-

gueil, elle s'est imposée à domicile contre St Etienne de Tulumont, jusque-là invaincu. Sérieux et persévérance ont fini par payer, bravo à tous ! Deux équipes sont engagées en championnat des clubs des vétérans et ont fait carton plein lors de la première journée, l'une à Caussade contre le club de l'Espoir, l'autre sur son propre terrain contre Lafrançaise. Un championnat des clubs open est prévu pour la fin de l'année où là encore le club de Septfonds sera présent. Alors, malgré la difficulté à motiver les anciens sociétaires à reprendre une licence, on les comprend, le club a réactualisé toutes les dates de concours, visibles à la buvette, et vous souhaite de bonnes parties.

SAINTE-FUMME DE TULMONT

On a vu ce soir tous les nouveaux élèves viennent grâce à la qualité d'apprentissage des

garder soigneusement trois classes la rentrée mettrait en péril tous les efforts conjoints pour rendre

des avant de se pro- sant ainsi enseignant dans l'inquiétude po

BIOULE

La tête dans les étoiles avec Thomas Pesquet

Ils ont la tête dans les étoiles, mais les pieds sur terre. Les 24 élèves de CM 1 et CM 2 et leur enseignante Gaëlle Varé aiment rêver... mais aussi travailler ! Depuis plusieurs mois, dans le cadre d'un projet Espace, ils suivent avec beaucoup d'intérêt la mission Alpha de l'astronaute Thomas Pesquet. Une journée à la Cité de l'espace, mi-juin, leur a permis de mieux appréhender la réalité des missions spatiales et de mieux connaître les fusées.

Toutes ces connaissances, ils les ont mises à profit pour construire leurs propres microfusées avec l'aide de Jean Cordier, animateur scientifique. Faites de carton et de bois très léger, ces fusées sont équipées



Une journée à la Cité de l'espace.

d'un moteur et d'un parachute destiné, on s'en doute, à amortir leur atterrissage. Les élèves ont travaillé en binôme pour scier, découper, peindre, coller et personnaliser ces fusées qui portent toutes un nom ori-

ginal. Vendredi, le jour « cement était enfin parking du pigeon choisi comme lieu de rangement, de manière d'un espace déco

NÈGREPELISSE

Le camping Le Colombier rouvert

Le camping Le Colombier, à Nègrepelisse, vient de rouvrir ses portes et s'apprête à accueillir les premiers juilletistes qui commencent à arriver. Aux portes des gorges de l'Aveyron, entre ville et campagne, le camping est situé au cœur d'une des bastides historiques du Quercy vert. Cette destination est très prisée des vacanciers qui souhaitent découvrir ce territoire riche de son histoire et

